

Die Schäffler kommen Peißenberg-Sulz macht im Landkreis Starnberg Station. Die Mitglieder tanzen am Sonntag, 16. Februar, ab 15 Uhr im Brunnenhof beim Tutzinger Roncallihaus. Zudem ist für diesen Tag ein Auftritt ab 16 Uhr am neuen Feldafinger

Rathaus an der Bahnhofstraße geplant. Der Schäfflertanz ist ein mittelalterlicher Zunfttanz, dessen Ursprung in der Pestzeit um 1517 in München liegt. Die Schäffler zeigen in ihren Trachten einzigartige Tanzfiguren. Die 25-minütige Vorstellung wird von der Knappschaftskapelle und den Peißenberger Trommlern begleitet.